



Deutschland 2011, 8 Min., 35 mm, ohne Dialog



Deutschland 2012, 14 Min., DigiBeta, dt. OF, engl. UT

ENCOUNTER BEGEGNUNG

Hanna will einem Fremden helfen, doch statt Dank zu ernten, schlägt ihr Zorn entgegen. Die verstörende Begegnung verfolgt sie nicht nur in ihren Träumen.

Hanna wants to help a stranger, but he reacts with enragement rather than thankfulness. The disturbing encounter haunts her - not just in her dreams.

Matthias Zuder, 1985 in Österreich geboren, schreibt, produziert und realisiert seit 2006 Kurzfilme sowie Musikvideos und arbeitet in den unterschiedlichsten Funktionen bei Film-Produktionen. Seit 2011 studiert er an der Hamburg Media School.

Matthias Zuder, born in 1985 in Austria, has been writing, producing and realizing short films and music videos since 2006, as well as working in various functions at film productions. He has been studying at Hamburg Media School since 2011.

BEIGE BEIGE

Es scheint, als gäbe es eine unausgesprochene Kleiderordnung, der sich alle deutschen „Best Ager“ verschreiben: Mit Eintritt ins Rentenalter kleiden sie sich bevorzugt in Beige. So beobachtete es jedenfalls die Hamburger Filmmemacherin Sylvie Hohlbaum, nachdem sie erschrocken feststellen musste, dass auch ihr Vater kurz nach seinem 65. Geburtstag vollbeige daherkam.

It seems as though there is an unexpressed dress code that all German "best agers" adhere to: Once they reach the status of old age pensioner, they mostly prefer to wear beige. At least that's what the Hamburg-based filmmaker Sylvie Hohlbaum came to notice, after she witnessed her father starting to wear all-beige right after his 65th birthday.

Sylvie Hohlbaum, 1970 in Frankfurt/Main geboren, studierte Kunstgeschichte und Kunstpädagogik. Es folgten eine Ausbildung zur Restauratorin und 1996-2002 das Studium Dokumentarfilm/Video an der HfG Offenbach, das sie mit Auszeichnung abschloss.

Sylvie Hohlbaum, born in 1970 in Frankfurt/Main, studied history of art and art pedagogy, before training to be a restorer and then studying documentary film and video at HfG Offenbach from 1996 to 2002, in which she graduated with distinction.

R: Matthias Zuder B: Marie-Therese Thill K: Niklas Lindschau D: Mignon Remé (Hanna), Tom Wlaschiha (Obdachloser) P: Julia Ritschel / Hamburg Media School

So 4.11.
16:45h
CS7

R: Sylvie Hohlbaum B: Sylvie Hohlbaum K: Mark Liedtke P: Dirk Decker, Andrea Schütte / Tamtam Film GmbH

Fr 2.11.
10:45h
CS7